

¿Qué provocó la crecida inesperada del río de Guaro? (+Audio y Video)

Publicado: Lunes, 31 Mayo 2021 19:06

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 6903



Lluvias

concentradas entre las elevaciones de la sierra de Nipe, al oeste del parque natural **Mensura Piloto**, excitaron la crecida del río Guaro el domingo último, hecho que impactó a varios adolescentes y jóvenes en la zona de **Guaro Cinco**, provocando la muerte de tres de ellos.

Lo anterior trascendió este lunes en visita realizada al lugar de los hechos por Yordanis Pérez Urrutia, Presidente de la Asamblea municipal del Poder popular y Pedro Feliz Sámbert, máximo representante gubernamental en Guaro, acompañados de especialistas de la empresa de aprovechamiento hidráulico y la empresa agropecuaria Guatemala.

En el área de los sucesos existe un puente rasante, ubicado a poco más de cuatro kilómetros del poblado de Guaro.

Yosvani Rodríguez Álvarez, director de la Unidad Empresarial de Base aprovechamiento hidráulico Mayarí, afirma que desde ese punto río arriba no existen obras hidráulicas y que el corrimiento de las aguas es frecuente en la zona dada la incidencia de las montañas.